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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie oft hat die Strafvollstreckungsbehörde in den letzten Jahren von 
§456a StPO Gebrauch gemacht? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Rückführungen haben gemäß §456a StPO in der Zeit von 2019 bis heute 
(Stichtag 01.10.2023) aus der JVA Bremen stattgefunden? 
 

Wie viele ausreisepflichtige Personen haben in dem gleichen Zeitraum in 
der Justizvollzugsanstalt Bremens eingesessen? 

 
Welche Gründe sprechen aus Sicht des Senats gegen die Realisierung 
von §456a StPO nachdem von der (weiteren) Vollstreckung einer Frei-
heitsstrafe abgesehen werden kann, um den Vollzug der ausländerrechtli-
chen Maßnahme zu ermöglichen? 

 
 

Dr. Wiebke Winter, Christine Schnittker, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


